





# ¡Salió a la Venta “Libro de Oro”

Muy soon puesto a la venta el libro “Crónicas de Cochabamba en los años de Oro”, que editó la Municipalidad de Cochabamba, como un justo homenaje a los “muy ilustres pioneros” y, con motivo del aniversario de nacimiento de una actividad en favor del desarrollo de esta capital regional que cumplió su centenario el 12 de Octubre.

En este libro, que lleva la impresión de su autoridad, se encargó, por contrato, el investigador y periodista, José Araya Uribe, la redacción del texto oficial de dicha obra. La edición se realizó a la Impresora, la Boliviana, en Sacaba, porque que, por estar autorizada, como editora la autoría del trabajo del periodista Araya, según su título “dirigido por esta Municipalidad”.

Al momento de poner a la venta este “Crónicas de Cochabamba”, la Municipalidad, sobre un decreto, por medio del cual y, que “en vista del efecto de la impresión y demás los derechos que ostentan al Sr. Araya de que se deje constancia de su trabajo”, clausura la obra mencionada. Al respecto, se insertó en páginas que anteceden al texto, una cuartilla impresa, con la siguiente leyenda: “yo declaro que en todo, certifico que el autor intelectual de esta obra es el periodista don Baldo Araya Uribe, cosa pública, en el

# **Salió a la venta "Libro de Oro". [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1979

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Salió a la venta "Libro de Oro". [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)